

## なぜ蒲郡で再生医療なの？

再生医療は今後の医療において重要な分野です。本市には、日本で初めて再生医療の製品を開発し、多くの製品が厚生労働省に承認されている企業があります。こういった企業があることが市の強みであり、この強みを活かしながら、これまでの産業の底上げと同時に新たな産業を活性化していく必要があります。

## 再生医療は市民生活にどう役立つの？

自分には縁遠いと思う方もいるかもしれませんが、そんなことはありません。例えば、再生医療の技術が進歩すれば、これまで治療が難しかった病気やけがに対して、新しい治療法が開発される可能性があります。また、地元の病院で高度な治療を受けることができ、私たちの健康な暮らしにつながります。

## 本市の取り組み

ID 0130631



市、市民病院、商工会議所、市内企業で構成する「蒲郡再生医療産業化推進委員会」を立ち上げ、さまざまな事業を行っています。

### 小学生講座



プラナリアの採集と観察

### 市民講座



講演会・座談会

### 学会見学バスツアー

## 日本再生医療学会総会の見学

プログラムの1つである中高生のためのセッションでは、全国から中高生が集まり、再生医療に関するアイデアを発表します。本市からは、選考を通過した学校法人海陽学園海陽中等教育学校の生徒が2年連続出場しています。

